



Votum «Motion zahlbare Kitaplätze»

Es freut mich, dass der Stadtrat sich bereit erklärt hat die Motion zahlbare Kitaplätze entgegenzunehmen.

Auf die Freude folgt aber auch gleich die Ernüchterung, und zwar dann, wenn ich der Stellungnahme des Stadtrats entnehme, dass es aus Sicht des Stadtrats tatsächlich sinnvoll und angebracht ist den gesamten Bereich der familienergänzenden Betreuung von Kindern im Vorschulalter (FEB) zu überprüfen und allenfalls dann in letzter Konsequenz dem Parlament einen Antrag zu stellen. Dann hoffe ich mal, dass alle Abklärungen auf einen Antrag hinauslaufen.

Fast schon lachhaft hingegen finde ich die Feststellung des Stadtrats, dass Eltern in letzter Zeit - und das nur ab und zu - die im Vergleich zu anderen Gemeinden eher tiefen Beitragszahlungen der Stadt Wetzikon bemängeln.

Eher tiefen Beitragszahlungen?

Versucht der Stadtrat die ganze Situation jetzt noch zu beschönigen?

An dieser Stelle will ich euch nochmals die Folie aus der Begründung der Motion zeigen. Wenn ich in Wetzikon das Fünffache als in der günstigsten Gemeinde oder das Doppelte des Medians für die externe Kinderbetreuung bezahle, dann ist es fünf vor zwölf, um für die Familien in Wetzikon endlich zu handeln geschätzter Stadtrat.

Eins sei auch noch gesagt. Ein Angebot, dass sich kaum eine Familie leisten kann, entspricht dem Bedarf sicher nicht. Bedarfsgerechtes Angebot heisst auch zahlbares Angebot!

Ich hoffe, dass euch Vereinbarkeit von Familie und Beruf genauso wichtig ist wie mir und dass ihr für die Überweisung der Motion stimmt.

Advije Delihassani
Wetzikon, 08.11.2021